NOTA DE PRENSA

#entreTODOStenerife www.entretodostenerife.com

Carlos Alonso da el primer paso para crear un foro de escucha y debate del deporte femenino para que las mujeres tengan más visibilidad

El candidato de CC a la Presidencia del Cabildo se reúne con un grupo de mujeres deportistas para conocer sus experiencias y propuestas

Carlos Alonso va a seguir trabajando para cambiar la situación de las mujeres que todavía, hoy día, siguen siendo discriminadas de muy distintas formas y en numerosos ámbitos, entre ellos el deporte. Para exponer cuáles son sus acciones concretas para hacer frente a este hecho y porque considera prioritario y necesario que las mujeres deportistas sean visibles a la sociedad, el candidato de CC a la Presidencia del Cabildo de Tenerife se reunió ayer, martes 12, con un grupo de mujeres deportistas en el que estaban representados todos los sectores del deporte: directivas de clubes y federación, periodistas, árbitros, deportistas (individuales y de equipo, de élite y de base), empresarias del deporte y de edades jóvenes y veteranas. De ellas quiso escuchar sus experiencias, ideas y aportaciones.

Allí tomó buena nota de todas las propuestas y expresó la necesidad de seguir manteniendo el contacto a través de más encuentros de este tipo por lo que propuso crear un foro del deporte femenino que sirva para escuchar, debatir y trabajar en la línea de cambiar la situación actual y situar a la mujer en el lugar que le corresponde, sin discriminación y con visibilidad real en la sociedad. "El de hoy ha sido el primer paso de un camino que hay que recorrer", dijo el candidato.

Junto a las actuales consejeras insulares de Acción Social y Deportes, Cristina Valido y Cristo Pérez, respectivamente, así como a la concejala de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, Aymara Calero, que acompañan a Alonso en la lista al Cabildo, el candidato mostró su confianza en poder cambiar la cultura deportiva a través de medidas y acciones concretas, "no condicionando pero sí regulando la práctica positiva", explicó. En este sentido propuso que hay que seguir trabajando para buscar medidas a través de las cuales se pueda reorientar la situación hacia un mayor equilibrio. Alonso aseguró que cuenta con el apoyo del candidato a la Presidencia del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo que ya le ha mostrado su sensibilidad con este asunto.

En este sentido, recordó que un primer paso ha sido la firma de un acuerdo pionero, el Pacto con Ellas, con el que él y su equipo se comprometen, "de forma real, clara y evaluable", a garantizar una mayor participación de las mujeres en los espacios de toma de decisiones. De las diez acciones, una está dedicada específicamente al deporte y a la elaboración de medidas para la promoción del deporte femenino que garantice su visibilidad.

"La mujer sigue estando discriminada en el deporte en general y en el de alto nivel en particular", señaló. No solo son peor retribuidas, desarrollando exactamente la misma actividad y en el mismo nivel sino que habitualmente son invisibles en los medios de comunicación y programas especializados con muy raras excepciones. Esta invisibilidad dificulta contar con patrocinios que puedan responder a los gastos que requiera la competición.

Las deportistas que ayer conversaron con Carlos Alonso pertenecen a diferentes y variadas disciplinas: Boxeo, fútbol, padel, voleibol, lucha canaria, atletismo, tiro con arco, arbitraje. Todas coincidieron en la necesidad de seguir trabajando para que los éxitos masculinos y femeninos se pongan a la misma altura. "Tenemos un reto importante, sobre todo por las chicas que vienen detrás", aseguraron, al tiempo que aportaron que sería importante aprovechar la figura de las mujeres deportistas más destacadas para fomentar el deporte femenino y llevar a cabo acciones y campañas dirigidas a la sensibilización del deporte femenino.

En la reunión de ayer, las representantes femeninas también valoraron los proyectos puestos en marcha por la Corporación Insular, como los Juegos Cabildo de Tenerife, que fomentan la actividad deportiva, alternativa al fútbol y al baloncesto en el ámbito escolar; los Juegos Máster, que favorecen la actividad física de personas mayores de 35 años y la iniciativa Buen Rollito, un proyecto del Cabildo y de la Federación Tinerfeña de Fútbol que pretende erradicar los comportamientos violentos del fútbol base y prevenir los incidentes en los campos de fútbol.

Carlos Alonso recordó que su programa —que presentó a principios de marzo- propone, entre otras acciones, un Plan Insular para la reforma y mejora de instalaciones deportivas, el acondicionamiento de arcenes a través del área de carreteras para la práctica del ciclismo y otros deportes, la puesta en marcha de la segunda fase del plan insular de piscinas y la instalación de césped artificial, la creación de la escuela de deportes autóctonos y juegos tradicionales, la promoción de la accesibilidad a las instalaciones deportivas para fomentar el deporte adaptado y la revisión de las ayudas a desplazamientos.

Carlos Alonso, Candidato a la Presidencia del Cabildo de Tenerife.

www.carlosalonsotenerife.com Twitter: @carlosislatener

Facebook: Carlos Alonso Rodriguez

922 279702 entretodostenerifeprensa1@gmail.com

